



Atmosphärisch: Die französische Band Klone.

In schwerelosem Zustand Klone stellen Video zu „Silver Gate“ vor

07. April 2020, Von: Redaktion, Foto(s): Pressefreigabe/kscope

Eine ziemlich bemerkenswerte Band ist Klone aus der französischen Stadt Poitiers. Bereits seit 1995 gibt es die Band, die noch bis vor einigen Jahren dem Death-Metal frönte, sich aber mittlerweile zu Progressive/Atmosphärisch-Rockband entwickelt hat, nimmt man die letzten Alben zum Maßstab. Sehr gute Resonanzen erhielten Klone auf ihr im September letzten Jahres veröffentlichtes Werk „Le Grand Voyage“, aus dem bislang mehrere Songs und Videos ausgekoppelt wurden. Vor wenigen Tagen stellten Klone den Clip zum Song „Silver Gate“ vor.

„Intropective and atmospheric Rock“ spielen Klone nach eigener Beschreibung. Wir möchten, dass unsere Musik im Kosmos Widerhall findet, so die Band dazu.

Lässt man die Musik auf dem aktuellen Album „Le Grand Voyage“ auf sich wirken, kann man sich so fühlen, wie es manche Bildsequenzen im aktuellen Video zum Stück „Silver Gate“ zeigen: Auf einer Reise in schwerelosem Zustand. Im Video schweben ein Auto und eine Feder während sich ein Mensch im Raumanzug zeitlupenartig bewegt und seine Umfeld staunend wahrnimmt.

Rein musikalisch dürften sich schon mal leichte Assoziationen zu Pink Floyd aufdrängen, sei es vom Sound oder was einige Harmonien angeht. Zum neuesten Klone-Video gelangt man über [diesen Link hier](#).

Rund um die Album-Veröffentlichung hatte die Band bereits „Breach“ , „Hidden Passenger“ und einen Kurzfilm zum Song „Yonder“ präsentiert. Zu „Yonder“, dem Eröffnungstück von „Le Grand

Voyage“, gibt es zudem einen Remix von Bruce Soord, seines Zeichens Sänger und Gitarrist der britischen Alternative-/Progressive-Rock-Band The Pineapple Thief.

Mehr zur Band Klone über den Link unten in der Infobox.

Links:

www.facebook.com/KLONEBAND

Ähnliche Artikel auf Rockszenede:

[Interessante, umfangreiche Gespräche](#)(24.02.2021)

[Acht komplette Shows auf 24 CDs](#)(22.12.2020)

[Vom Gestern und Heute](#)(04.12.2020)

[Von der Magie, in einer Band zu spielen](#)(25.09.2020)

[Zwölf Songs in fünf Tagen mit der E Street Band](#)(11.09.2020)

© Copyright:

Die Texte und die Fotos in diesem Artikel sind urheberrechtlich geschützt.

Weitere Infos + Nutzungsbedingungen im [Impressum](#)